
 
                 Conseil d’administration du 12 Octobre 2022 

 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Georges Pernelle, Patricia Hackoun, Georges 

Brossard, Michel Petit-Jean et Marie-Françoise Rey, absente excusée : Marif.   

 
• Point sur les compétitions : 

-Les challenges, c’est pour les 3 et 4èmes séries. Cela remplace les compétitions « promotions ». 

Finalement les 3 et 4èmes séries seront directement inscrits pour les compétitions, par paire ou par quatre, en finale de 

comité, par leur club.  

Ces finales de comité se feront dans plusieurs clubs du comité. 

Par contre les 3 et 4èmes séries sont encouragé à participer aux tournois de régularité, au cours desquels ils doubleront 

leurs points d’expert. Organise-t-on un jour spécial pour ces tournois, si oui, le mardi serait une bonne occasion pour 

augmenter le nombre de participants de ce jour-là ? 

Philippe va nous faire un document sur ces compétitions.  

-Les Interclubs : date erronée pour les IC D3, la bonne date est pour la finale de comité le 1& 2 avril 2023 à Royan.  

Il y a 4 places en D2, qui va participer ? 

Il faut avertir les joueurs qui souhaitent jouer les interclubs de s’inscrire suffisamment tôt afin de pouvoir organiser les 

équipes. 

-Difficulté pour de nombreux joueurs pour trouver des partenaires pour les compétitions.  On va essayer de faire une 

affiche où les personnes qui cherchent à jouer en compétition pourront s’inscrire.  

• Soirées festives. 

Ce serait bien en début d’année bridgesque de faire le calendrier de toutes les manifestations festives. 

Michel PJ propose aussi qu’on déplace la date de l’assemblée générale au 1er samedi de septembre.  

La décision est prise on fera l’assemblée générale le samedi 2 septembre 2023. 

Par contre la clôture de l’année de bridge reste bien le 30/06/2023.Les adhérents doivent renouveler leur adhésion dès 

juillet 2023. 

• Coupe du Duperré mardi 8 novembre 2022: 

-Tournoi l’après-midi en « patton américain » Philippe Humeau et Georges Pernelle s’en occupe. Tous les              

adhérents peuvent s’inscrire même s’ils n’ont pas d’équipes, le bureau se charge de former les équipes si besoin est.  

       -Repas froid le soir offert à partir de 19H, Patricia Hackoun sera en cure mais elle s’occupera des courses et 

commandes. On prévoit une soupe « vouvraysienne » à l’apéritif avec …Demander des bonnes volontés pour faire des 

salades : Anika pourra peut-être nous faire une salade « Toulouse Lautrec », Philippe H. se propose pour une salade 

niçoise, Chantal R. une salade de harengs. Il faudrait 1 ou 2 autres salades Voir avec, plateau de charcuterie, fromage 

et dessert. 

• Georges Brossard: rien à signaler pour la copropriété ! 

• Michel Petit-Jean : les finances. 

-Michel nous a sorti un prévisionnel pour 2022 2023. 

Il prévoit une grosse augmentation de la facture d’électricité malgré qu’on bénéficie du bouclier énergétique. 

Maintenant la fédé nous prélève directement tous les mois les dus pour les licences. 

Il va falloir améliorer la gestion des boissons. Peut-être limiter à 2 bouteilles par table le vin lors des repas de club. 

Le nombre des adhérents diminue régulièrement depuis 2 ans. Pour cette année nous sommes pour l’instant à 119    

adhérents et 9 sympathisants. 

-Michel nous parle du chauffage électrique que nous avons actuellement au club. C’est une grosse hérésie que d’avoir 

un chauffage électrique et aucune isolation thermique !! Il faudrait faire faire un bilan énergétique. 

-La banque : très peu satisfaite de la société générale, Chantal a contacté le crédit agricole pour savoir quelles 

conditions ils réservaient aux associations. Ils lui ont assuré qu’ils faisaient un maximum pour les associations : plus de 

frais de gestion, (juste 50€ pour être reconnu comme gestionnaire) beaucoup de facilités pour nous aider à faire de la 

communication (affiches, photocopies, etc. …) Le bureau a donc voté à l’unanimité pour le changement de banque. 

-Michel accepte de s’occuper de l’achat de livres pour l’école de bridge, mais il faut que les élèves nous fassent les 

chèques avant la commande. 

-  Fin de la séance à 12h30. 
• Prochain CA mercredi  23 novembre à 10H précise . 

 


